



FilArtois n'est plus qu'un tas de gravats et a laissé un terrain vacant de 17 hectares.

# La Poste s'installe sur la friche Filartois

**DOUVRAIN** Le maire l'a annoncé lors des vœux : une base logistique va s'implanter à la place du site dépollué

**V**endredi 19 janvier, le maire, Jean-Michel Dupont, n'a pas boudé son plaisir pour annoncer ce qui est sans doute le dernier épisode d'un long feuilleton : le devenir de la friche Filartois. Depuis la cessation d'activités en 2009, aucun projet industriel n'a pu aboutir malgré de nombreuses visites du site. Notamment en raison des coûts engendrés par sa mise aux normes. L'endroit portera bientôt le nom de La Poste. Le site pollué, après avoir été déconstruit avec de

l'argent public dont la gestion a été confiée à l'organisme Établissement public foncier (EPF), a fait l'objet d'un permis de construire. « Il a été déposé par le groupe Prologis, agissant en maître d'ouvrage, pour un projet de construction d'un entrepôt clé en main, destiné au groupe La Poste. Il sera d'une surface de 26 000 m<sup>2</sup> », a expliqué l'édile.

## UN NOUVEAU GIRATOIRE

Une plate-forme logistique y sera aménagée pour « le traitement des colis de La Poste, leader de la livraison en France sur le marché

des e-commerce. » La Poste prévoit des volumes croissants sur ce marché. Le nouveau bâtiment entrera en fonction en 2019. Pour mieux le desservir, des aménagements routiers sont envisagés. « Un nouveau giratoire sera construit sur la RD 165 E qui relie Douvrin à La Bassée afin de permettre la viabilisation des parcelles logistiques de Prologis et leur accès direct aux véhicules légers. » Ces travaux préliminaires doivent se dérouler entre mars et juin de cette année. Des difficultés de circulation sur cet axe sont à prévoir. ■ BERTRAND HAQUETTE

## LES AUTRES POINTS

### Lutte contre la vitesse

« Je ne m'interdis rien en la matière », a déclaré Jean-Michel Dupont. Des aménagements sont à l'étude pour limiter les excès de vitesse dans les rues des Martyrs et Florent-Érvard.

### Restaurant scolaire

Le Pôle enfance va entrer en service en février. Les travaux d'un nouveau restaurant scolaire vont pouvoir débuter, pour un montant total de 580 000 euros. Le maire a annoncé comme une bonne nouvelle que « 70 % du coût est financé par des subventions ». Mais ces 411 000 euros proviennent de différentes collectivités, financées par l'argent des contribuables.

### Zone industrielle

La société Aquarese, entreprise spécialisée dans la découpe de jet d'eau et de procédés à ultra haute pression, va déménager dans un bâtiment de 8 000 m<sup>2</sup>. La Française de Mécanique a vendu le bâtiment n°8 à la société Bils-Deroo. Elle ne possède plus que 40 des 140 hectares initiaux. Le groupe Devos-Vandenhove, spécialisé dans la maintenance électromécanique, s'est installé dans un bâtiment tout neuf. Dans l'avenue de Sofia, à Billy-Berclau, des projets sont à l'étude. Enfin, la société Alurol, produisant des volets roulants en aluminium, s'installera cette année dans le Parc tertiaire Est, dans la rue du Bois.